

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Semaine Fièremment pacifique : du 8 au 12 mai, célébrons les conduites pacifiques à l'école et partout ailleurs!

Montréal, le 3 mai 2023 – Les écoles primaires et secondaires du Québec vivront bientôt la première édition de la **Semaine Fièremment pacifique!** Une occasion d'encourager les conduites pacifiques, d'agir sur le climat de classe et de saluer les efforts déployés dans les écoles tout au long de l'année.

« Outiller et sensibiliser, notamment sur la résolution de conflits et les relations pacifiques, est évidemment important. Pour que l'effet dure dans le temps et que les apprentissages demeurent vivants, ce qui est notre objectif, célébrer et reconnaître s'avèrent aussi des moyens très intéressants. C'est ce qui a guidé la création de cette semaine thématique plutôt riche », explique **Isabelle Boissé, directrice générale** de l'Institut Pacifique.

Avec sa programmation rassembleuse, la [Semaine Fièremment pacifique](#) met de l'avant les conduites pacifiques au cœur d'une période où la prévention dès le jeune âge s'avère plus pertinente que jamais devant la montée de la violence observée.

Cette initiative est portée par l'**Institut Pacifique**, dont les programmes pédagogiques, tel le réputé *Vers le pacifique*, sont déployés dans les écoles d'ici et d'ailleurs et ont accompagné plus d'un million de jeunes jusqu'à maintenant!

Ainsi, des activités pour les milieux, dont un grand jeu coopératif, un webinaire de même qu'un volet reconnaissance et distinctions sont au menu! Le tout est [accessible en ligne dès maintenant](#), permettant aux écoles de prendre part au mouvement à leur rythme et d'en bénéficier gratuitement.

Un événement de cette qualité est rendu possible grâce à l'appui de la **Chambre des notaires du Québec** (CNQ), partenaire depuis 25 ans maintenant!

« La prévention des conflits fait partie de l'ADN des notaires. C'est pourquoi nous tenons – chaque an depuis plus de 25 ans – à souligner l'engagement des élèves, comme celui des enseignants. La Semaine Fièremment pacifique est une occasion en or de le faire à plus grande échelle encore. Au fil du temps, nous avons eu le privilège de constater les impacts des programmes déployés par l'Institut Pacifique et c'est ce qui explique la force et la durée de notre partenariat », résume **Me Hélène Potvin, présidente** de la CNQ.

Depuis quelques jours déjà, les écoles et le grand public ont accès à tout le matériel pour vivre à plein la Semaine Fièrement pacifique, au institutpacifique.com. Tous sont d'ailleurs invités à arborer, dès maintenant, le **sceau Fièrement pacifique** en guise d'adhésion.

Du 8 au 12 mai, un dévoilement quotidien mettra aussi en lumière les intronisés du **Temple de la renommée pacifique**. Visitez donc régulièrement nos plateformes durant cette période!

À propos de l'Institut Pacifique

Présent dans les écoles et dans la communauté, l'Institut Pacifique encourage les relations pacifiques et l'inclusion chez les jeunes en soutenant leurs apprentissages socioémotionnels depuis 1976. Chaque année, il déploie des programmes pédagogiques, dont le réputé *Vers le pacifique*, rejoignant plus de 400 milieux éducatifs et plus de 80 000 jeunes, ici et ailleurs dans le monde. Nommé *Partenaire émérite de la lutte contre l'intimidation* par le gouvernement du Québec, il a accompagné plus d'un million de jeunes jusqu'à maintenant.

-30-

Source : Geneviève Dumais

Tél. 514 688-0760 / gdumais@institutpacifique.com

Renseignements : Diane Jeannotte

Tél. 514 772-8019 / DianeJ@djcom.ca